

Le CME en visite au Sénat

26 mai 2023

CMEJ

Mercredi 24 mai, les jeunes membres de notre CME ont eu la chance de plonger dans les rouages de la démocratie française en visitant le prestigieux Sénat. L'objectif était de leur faire découvrir ce lieu emblématique et de comprendre son fonctionnement démocratique !

La visite étant programmée un mercredi, jour des « Questions au Gouvernement », nos jeunes citoyens en herbe ont eu la chance de croiser plusieurs ministres dont le ministre des transports Clément Beaune.



Image not found or type unknown



Image not found or type unknown



Image not found or type unknown



Image not found or type unknown



Image not found or type unknown

